

DESPIEGELEER (*Henri - Jean - Baptiste*),
Soldat-travailleur (Bruxelles, 12.2.1852-Bruxelles, 26.8.1916). Fils de Charles et de Vananbercq, Catherine.

Despiegeleer, qui s'était trouvé très tôt dans l'obligation de gagner sa vie, se fit garçon de courses au sortir de l'école primaire. A dix-huit ans, il s'engagea au 3^e régiment de chasseurs à pied où il devint caporal. Rengagé au 10^e de ligne en 1877 et envoyé en congé illimité en 1882, il exerça par la suite, diverses professions et devint même homme de confiance du Contrôleur des Monnaies à Bruxelles. Muni des certificats les plus élogieux de tous ses anciens patrons, il s'engagea, en 1887, au service du jeune État Indépendant du Congo. Le s/s *Fez* l'emporta d'Anvers le 16 juillet et, à Boma, où il débarqua le 27 août, il fut attaché comme soldat-travailleur au service de la Force publique. Sa santé ne lui permit malheureusement pas de séjourner longtemps en Afrique. Souffrant d'un affaiblissement général dû au climat, il fut obligé de rentrer en Belgique au mois de juillet 1888.

27 février 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule, n^o 419.